

Genf 2013: VW Golf ist „Car of the Year“

Der Volkswagen Golf ist Europas „Auto des Jahres 2013“. Der Gewinner des renommierten internationalen „Car of the Year“-Award wurde heute im Vorfeld des Genfer Automobilsalons bekanntgegeben. Die Entscheidung fiel mit großen Abstand auf die Konkurrenz. Platz zwei belegten die baugleichen Toyota GT86 und Subaru BRZ vor dem Volvo V40.

Die Jury, bestehend aus 58 europäischen Motor-journalisten aus 22 Ländern, hatte im Vorfeld acht Kandidaten für das Finale nominiert. Diese wurden in den vergangenen Monaten eingehend nach unterschiedlichen Kriterien wie Wirtschaftlichkeit, Komfort, Sicherheit, Fahreigenschaften, Funktionalität, Design und technischem Fortschritt getestet, verglichen und bewertet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Golf.